







NOTA DE PRENSA - Versión en español

Las asociaciones europeas de distribuidores de las marcas del Grupo Stellantis se han reunido con representantes del fabricante en numerosas ocasiones como parte de las negociaciones sobre el nuevo contrato de distribución "RETAILER".

Al final de estos numerosos intercambios, las asociaciones europeas están satisfechas de que se haya llegado a un acuerdo sobre un número considerable de puntos contractuales. También se congratulan de que Stellantis haya sido sensible a la posición de los concesionarios y de que se haya creado un nuevo Comité de Gobernanza, en el que participan a nivel europeo representantes de asociaciones europeas y de Stellantis.

Este Comité de Gobernanza permitirá iniciar este nuevo modelo de distribución en una relación de confianza renovada entre Stellantis y sus redes de distribución europeas.

Aunque algunas diferencias no pudieron ser superadas, es hora de que las asociaciones nacionales, después de este largo, difícil pero fructífero trabajo, analicen y validen el modelo de negocio país por país y marca por marca de manera coordinada.

Las asociaciones europeas seguirán plenamente implicadas, junto con las asociaciones nacionales, en la aplicación y ejecución de este nuevo contrato.